



## Ostumfahrung: Bauarbeiten an der Isarbrücke wieder unter Hochdruck

**Plattling.** (pa) Drei Tage war es etwas ruhiger auf der Baustelle der Isarbrücke: Weil ein Teil des Bautrupps wegen der Einschränkungen rund um die Corona-Krise nicht anreisen konnte, musste die beauftragte Baufirma die Arbeiten vorübergehend ruhen lassen.

Seit Freitag wird wieder unter Hochdruck gearbeitet. Die Fahrbahnplatte unter dem Brückenbogen ist bereits plangemäß fertig betoniert. Aktuell folgen die weiteren Felder der Fahrbahnplatte von der Brücke wegführend – gearbeitet wird parallel in beide Richtungen. In Richtung Götz-Keller-Kreuzung wurde am Freitag die Schalung an



den Seiten der Brücke errichtet. In den nächsten Wochen wird die Fahrbahnplatte betoniert, bis Ende Juli sollen diese Arbeiten abgeschlossen sein. Zeitgleich geht es auch im Streckenbau voran: Die Arbeiten für den Kreisverkehr an der Götz-Keller-Kreuzung mit dem Bau der Straße zur neuen Brücke über den Mühlbach beginnen im Mai. Unser großes Bild zeigt das Einsetzen der Schalungsteile für das Betonieren der Fahrbahnplatte am Freitagvormittag bzw. (kleines Bild) die Vorarbeiten für das Betonieren der Fahrbahnplatte in Blickrichtung Südzucker-Absetzbecken.

Foto: Staatliches Bauamt Passau / Süß